

**PATENT ASSIGNMENT**

Electronic Version v1.1  
 Stylesheet Version v1.1

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
------------------	----------------

NATURE OF CONVEYANCE:	CHANGE OF NAME
-----------------------	----------------

CONVEYING PARTY DATA	
Name	Execution Date
ASSA ABLOY IDENTIFICATION TECHNOLOGIES GMBH	03/13/2008

RECEIVING PARTY DATA	
Name:	HID GLOBAL GMBH
Street Address:	AM KLINGENWEG 6A
City:	WALLUF
State/Country:	GERMANY
Postal Code:	65396

PROPERTY NUMBERS Total: 2	
Property Type	Number
Application Number:	11860162
Application Number:	11860210

CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	(303)863-0223
<i>Correspondence will be sent via US Mail when the fax attempt is unsuccessful.</i>	
Phone:	3038639700
Email:	lfrankel@sheridanross.com
Correspondent Name:	Sheridan Ross P.C.
Address Line 1:	1560 Broadway
Address Line 2:	Suite 1200
Address Line 4:	Denver, COLORADO 80202

ATTORNEY DOCKET NUMBER:	2943-142 AND 2943-175
-------------------------	-----------------------

NAME OF SUBMITTER:	Matthew R. Ellsworth
--------------------	----------------------

Total Attachments: 17	
source=Assignment_Docs_to_HID_Global_GmbH_German#page1.tif	
source=Assignment_Docs_to_HID_Global_GmbH_German#page2.tif	

CH \$80.00 11860162

source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_German#page3.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_German#page4.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_English#page1.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_English#page2.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_English#page3.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_English#page4.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_English#page5.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_English#page6.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_English#page7.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_English#page8.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_English#page9.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_English#page10.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_English#page11.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_English#page12.tif  
source=Assignment\_Docs\_to\_HID\_Global\_GmbH\_English#page13.tif

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
1	a) ACC Identification GmbH, Wiesbaden. c) die Entwicklung, der Handel, der Vertrieb, der Einsatz und die Entsorgung von elektronischen und elektromechanischen Bauelementen sowie von verwandten Komponenten und Produkten aller Art.	25.000,00 EUR	a) ist nur ein Geschäftsführer bestellt, so vertritt er die Gesellschaft allein. Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, so wird die Gesellschaft durch zwei Geschäftsführer oder durch einen Geschäftsführer gemeinsam mit einem Prokuristen vertreten. b) Geschäftsführer: Ashour, Ayman S. Newton/USA *26.01.1960 einzelvertretungsberechtigt; mit der Befugnis im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen. Geschäftsführer: Wilkowski, Anton, Hofheim *28.10.1961 Geschäftsführer: Schröbel, Jürgen, Kelkheim, *03.09.1963 Geschäftsführer: Prumm, Theodor, Frankfurt *24.10.1953 Nicht mehr Geschäftsführer: Grilo, Joseph J., New London CT/USA *03.11.1957 Nicht mehr Geschäftsführer: Liebera, Nicole, München *07.05.1969		a) Gesellschaft mit beschränkter Haftung Gesellschaftsvertrag vom 06.05.2003 mehrfach, zuletzt durch Beschluss der Gesellschafterversammlung vom 28.10.2003 geändert. Die Gesellschafterversammlungen vom 07.10.2003 und 28.10.2003 haben die Änderung des Gesellschaftsvertrages in § 1 (Firma), § 2 (Sitz) und § 4 (Gegensand) und mit ihr die Änderung der Firma und des Gegenstandes sowie die Sitzverlegung von Berlin (bisher AG Berlin HRB 89219) nach Wiesbaden beschlossen. Ferner wurde § 5 (Stammkapital) und § 7a (Beirat) neu gefasst.	a) 06.01.2004 Keßler b) Beschlüsse Blatt 35 f., 59 ff., 72 ff. Sonderband Satzung Blatt 86 ff. Sonderband
2	b) Walluf				a) Die Gesellschafterversammlung vom 19.04.2004 hat eine Änderung des Gesellschaftsvertrages in § 2 (Sitz) und mit ihr die Sitzverlegung von Wiesbaden nach Walluf beschlossen.	a) 24.06.2004 Marschner b) Satzung Blatt 110 ff. Sonderband
3			b) Nicht mehr Geschäftsführer: Prumm, Theodor, Frankfurt *24.10.1953 Bestellt als Geschäftsführer: Reutner, Ulrich, Sandhausen *17.03.1965			a) 10.08.2004 Reim b) Anmeldung Blatt 116 ff Sonderband
4	a)	100.000,00 EUR				a)

PATENT

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Setzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
	ACG Identification Technologies GmbH				Die Generalversammlung vom 04.11.2004 hat eine Änderung des Gesellschaftsvertrages in § 1 (Firma der Gesellschaft) und § 5 (Stammkapital) und mit ihr die Änderung der Firma sowie eine Erhöhung des Stammkapitals um 75.000,00 Euro auf 100.000,00 Euro beschlossen.  b) Die Gesellschaft hat mit der ASSA ABLOY Deutschland GmbH (Amtsgericht Charlottenburg, HRB 68227) als herrschendem Unternehmen am 04.11.2004 einen Beherrschungs- und Gewinnabführungsvertrag abgeschlossen. Ihm hat die Generalversammlung vom 04.11.2004 zugestimmt. Wegen des weitgehendsten Inhalts wird auf den genannten Vertrag und die zusammenfassenden Beschlüsse Bezug genommen.	28.11.2004 Marschner  b) Beschlüsse Blatt 125 ff. und 134 Sonderband Gesellschaftsvertrag Blatt 140 ff. Sonderband Beherrschungs- und Gewinnabführungsvertrag Blatt 129 ff. und 135 ff. Sonderband
5			b) Nicht mehr Geschäftsführer: Ashour, Ayman S., Newton/USA, *25.01.1960	Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Dr. Kronberger, Peter, Graz, Österreich, *22.03.1960		a) 12.12.2005 Beer  b) Blatt 1 ff. Sonderband II
6			b) Geändert, nun: Geschäftsführer: Reutner, Ulrich, Sandhausen, *17.03.1965 einzelvertretungsberechtigt; mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen...			a) 14.02.2006 Beer  b) Blatt 1 ff. Sonderband II.
			b) Nicht mehr Geschäftsführer: Wilkowski, Anton, Hofheim, *28.10.1961 Bestellt als Geschäftsführer: Garcia, Juan C., Nürnberg, *08.10.1956 einzelvertretungsberechtigt; mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen...	Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer: Wilkowski, Anton, Hofheim, *28.10.1961		a) 27.07.2006 Beer  b) Anmeldung Blatt 9 ff. Sonderband
8	a) ASSA ABLOY Identification Technologies GmbH					a) 02.01.2007

PÄTENT

REEL: 021927 FRAME: 0209

Die Generalversammlung vom 24.11.2007 hat die

~~PÄTENT~~

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
9			<p>b) Personenbezogene Daten und Vertretungsbefugnis geändert, nun:</p> <p>Geschäftsführer: Reutner, Ulrich, Walldorf, *17.03.1965</p> <p>Vertretungsbefugnis gemeinsam mit einem anderen Geschäftsführer oder einem Prokuristen, mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft, mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten, Rechtsgeschäfte abzuschließen.</p>	<p>Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft, mit sich als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen:</p> <p>Hacker, Gerd, Bad Homburg, *26.09.1959</p> <p>Prokura erloschen: Wilkowski, Anton, Hofheim, *28.10.1961</p> <p>Prokura erloschen: Dr. Kronberger, Peter, Graz, Österreich, *22.03.1960</p>		a) 13.03.2007 Beer
10	c) die Entwicklung, die Herstellung, der Handel, der Vertrieb und der Einsatz von elektronischen Bauelementen und Identifikations-Komponenten sowie von verwandten Komponenten und Produkten aller Art.	101.000,00 EUR			a) Die Gesellschafterversammlung vom 05.05.2007 hat die Erhöhung des Stammkapitals um 1.000,00 EUR zum Zwecke der Verschmelzung mit der Sokymat Transponder Technologies GmbH (Amtsgericht Wiesbaden Wiesbaden, HRB 21286) und die entsprechende Änderung des Gesellschaftsvertrages in § 5 sowie die Änderung in § 4 (Gegenstand) beschlossen.	a) 01.06.2007 Marschner
11					b) Die Gesellschaft ist als übernehmender Rechtsträger nach Maßgabe des Verschmelzungsvertrages vom 04.05.2007 sowie der Zustimmungsbefugnisse der beteiligten Rechtsträger vom selben Tag mit der Sokymat Transponder Technologies Gesellschaft, mit beschränkter Haftung mit Sitz in Walluf (Amtsgericht Wiesbaden, HRB 21286) und mit der Sokymat GmbH mit Sitz in Erfurt (Amtsgericht Jena, HRB 100848) verschmolzen.	a) 08.06.2007 Marschner
12					b) Die Gesellschaft hat als übertragender Rechtsträger nach Maßgabe des Ausgliederungs- und Übernahmevertrages vom 24.08.2007 sowie der Zustimmungsbefugnisse der beteiligten Rechtsträger vom selben Tag einen Teil ihres Vermögens als Gesamtheit (Teilbetrieb Distribution) im Wege der Umwandlung durch Ausgliederung auf die Advantide GmbH mit Sitz in Walluf (Amtsgericht Wiesbaden, HRB 22813) übertragen.	a) 26.10.2007 Marschner

PATENT

REEL: 021927 FRAME: 0210

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Setzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
13				Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen: van Bers, Johan, Antwerpen, *02.10.1960 Nieland, Carsten, Gotha, *23.03.1969 Dr. Michalek, Manfred, Erfurt, *10.02.1943		a) 02.11.2007 Beer
14			b) Nicht mehr Geschäftsführer: <u>Garcia, Juan C., Nürnberg, *08.10.1956</u>			a) 21.11.2007 Beer
15	HID Global GmbH		b) Bestellt als Geschäftsführer: Höbert, Denis Raymond, Laguna Hills, USA, *31.03.1956 einzelvertretungsberechtigt; mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen. <u>Nicht mehr</u> Geschäftsführer: <u>Reutner, Ulrich, Waldorf, *17.03.1965</u> Geändert, nun: Geschäftsführer: Schröbel, Jürgen, Kelkheim, *03.09.1963 mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.		a) Die Gesellschafterversammlung vom 13.03.2008 hat eine Änderung des Gesellschaftsvertrages in § 1 (Firma) beschlossen.	a) 17.04.2008 Marschner

Called up on 23.4.2008 11:42

Page 1 von 4

Entry Number	a) Company b) Head office, Branches, Agencies c) Object of the company	Nominal or share capital	4 a) General rules of representation b) Board of directors, management organs, managing directors, partner with personal liability, managing officer, persons with representation rights and special representation powers	5 Power of representat ion	6 a) Legal form, Start, Statutes or Articles of Incorporation) Other legal relationships	7 a) Date of entry b) Remarks
1	2 a) ACG Identification GmbH b) Wiesbaden c) The development, commerce, sale, use and disposal of electronic and electro-mechanical components and of related components and products of all kinds.	3 25.000,00 EUR	4 a) If only one managing director is appointed, he will represent the company alone. If more than one managing director is appointed, the company will be represented by two managing directors or by one managing director together with a person holding a power of attorney. b) Managing officer: Ashour, Aymen S., Newton/USA, *26.01.1960 single representation authority; with the authority to conclude legal transactions on behalf of the company in his own name or as	5	6 a) Limited liability company Articles of Association of 06.05.2003 changed several times, lastly through the resolution of the shareholders' meeting of 28.10.2003. b) The shareholders' meetings of 07.10.2003 and 28.10.2003 have agreed the change of the Articles of Association in § 1 (Company), § 2 (Head office) and § 4 (Object) and, with it, the change of the company and object, as well as the move of the head office	7 a) 06.01.2004 Kessler Resolution Page 35 f., 59 ff., 72 ff. Special volume Statutes Page 86 ff. Special volume

			<p>a representative of a third party.</p> <p>Managing officer: Witkowski, Anton, Hofheim, *28.10.1961</p> <p>Managing officer: Schmöbel, Jürgen, Kelkheim, *03.09.1963</p> <p>Managing officer: Prümm, Theodor, Frankfurt, *24.10.1953</p> <p>No longer a managing director: Grillo, Joseph J., New London CT/USA, *03.11.1957</p> <p>No longer a managing director: Liebera, Nicole, Münich, *07.06.1069</p>	<p>from Berlin (formerly AG Berlin HRB 89219) to Wiesbaden. In addition, § 5 (capital stock) ad § 7a (Advisory board) were revised.</p>	
2	b) Walluf			<p>a) The shareholders' meeting of 19.04.2004 agreed a change to the Articles of Association in § 2 (head office) and, with this, decided to move the head office from Wiesbaden to Walluf.</p>	<p>a) 24.06.2004 Marschner</p> <p>b) Statutes Page 110 ff. Special volume</p>
3			<p>b) No longer a managing director: Prümm, Theodor, Frankfurt, *24.10.1953</p> <p>Appointed as managing director: Reutner, Ulrich, Sandhausen.</p>		<p>a) 10.08.2004 Reim</p> <p>b) Application Page 116 ff Special volume</p>



4	a)		100,000,00 EUR	*17.03.1965			a)	a)
---	----	--	-------------------	-------------	--	--	----	----

Entry Number	a) Company b) Head office, Branches, Agencies c) Object of the company	Nominal or share capital	a) General rules of representation b) Board of directors, management organs, managing directors, partner with personal liability, managing officer, persons with right of representation and special representation powers	Power of representat ion	a) Legal form, Start, Statutes or Articles of Incorporation b) Other legal relationships	a) Date of entry b) Remarks
1	2 ACG Identification Technologies GmbH	3	4	5	6	7
					<p>The shareholders' meeting of 04.11.2004 agreed a change to the Articles of Association in § 1 (Name of the company) and § 5 (share capital) and, with this, the change to the company and an increase of the share capital by 75,000.00 Euro to 100,000.00 Euro.</p> <p>b) The company has concluded a control agreement and profit and loss absorption agreement with ASSA ABLOY Germany GmbH (local court of Charlottenburg, HRB</p>	<p>29.11.2004 Marschner</p> <p>b) Resolutions Page 125 ff. und 134 Special volume Articles of Association Page 140 ff. Special volume control agreement and profit and loss absorption agreement Page 129 ff. and 135 ff. Special volume</p>

					<p>66227) as the controlling company on 04.11.2004. This was agreed at the shareholders' meeting of 04.11.2004. Due to the more detailed content, reference is made to the mentioned contract and the approving resolutions.</p>	
5		<p>b) No longer a managing director: Ashour, Ayman S., Newton/USA, *26.01.1960</p>	<p>Overall power of representation together with a managing officer or a person holding a power of attorney: Dr. Kronegger, Peter, Graz, Austria, *22.03.1960</p>		<p>a) 12.12.2005 Beer b) Page 1 ff. Special volume II</p>	
6		<p>b) Changed, now: Managing officer: Reutner, Ulrich, Sandhausen, *17.03.1965 single representation authority; with the legal transactions on behalf of the company in his own name or as</p>				<p>a) 14.02.2006 Beer b) Page 1 ff. Special volume II.</p>

7			<p>a representative of a third party.</p> <p>b) No longer a managing director: Witkowski, Anton, Hofheim, *28.10.1961 Appointed as managing director: Garcia, Juan C., Nuremberg, *08.10.1956 single representation authority; with the authority to conclude legal transactions on behalf of the company in his own name or as a representative of a third party.</p>	<p>Overall power of representation together with a managing officer: Anton, Hofheim, *28.10.1961</p>		<p>a) 27.07.2006 Beer b) Application Sheet ff. Special volume</p>
8	<p>a) ASSA ABLOY Identification Technologies GmbH</p>				<p>a) The shareholders' meeting of 24.11.2006 agreed a change to the Articles of</p>	<p>a) 02.01.2007</p>

Entry Number	a) Company b) Head office, Branches, Agencies c) Object of the company	Nominal or share capital	a) General rules of representation b) Board of directors, management organs, managing directors, partner with personal liability, managing officer, persons with right of representation and special representation powers	Power of representat ion	a) Legal form, Start, Statutes or Articles of Incorporation b) Other legal relationships	a) Date of entry b) Remarks
1	2	3	4	5	6	7
					Association in § 1 (Company).	Marschner b) Statutes Page 30 ff. Special volume
9			b) Data relating to persons and representation authority changed, now: Managing officer: Reutner, Ulrich, Walldorf, *17.03.1965 together with a managing officer or another person holding a power of attorney; with the authority to conclude legal transactions on behalf of the company in his own name or as a representative of a	Overall power of representat ion together with a managing officer or another person holding a power of attorney; with the authority to conclude legal transaction		a) 13.03.2007 Beer



11	components and products of all kinds.				<p>(local court Wiesbaden, HRB 21286) and the corresponding change to the Articles of Association in § 5 and the change in § 4 (Object).</p>	
12					<p>b) As a legal entity in accordance with the merger contract of 04.05.2007 and the approving resolutions of the participating entities on the same day, the company is merged with Sokymat Transponder Technologies Limited liability company with head office in Walluf (local court Wiesbaden, HRB 21286) and with Sokymat GmbH with head office in Erfurt (local court Jena, HRB 100848).</p>	<p>a) 08.06.2007 Marschner</p>
					<p>b) As a legal entity in accordance with the disincorporation and takeover contract of 24.08.2007, as well as the ratifying resolutions of the participating entities on the same day, the company transfers a part of its assets as a whole</p>	<p>a) 26.10.2007 Marschner</p>





Entry Number	a) Company b) Head office, Branches, Agencies c) Object of the company	Nominal or share capital	a) General rules of representation b) Board of directors, management organs, managing directors, partner with personal liability, managing officer, persons with right of special representation and powers	Power of representat ion	a) Legal form, Start, Statutes or Articles of Incorporation b) Other legal relationships	a) Date of entry b) Remarks
1	2	3	4	5	6	7
13				Overall power of representat ion together with a managing officer or a person holding a power of attorney; with the authority to conclude legal transaction s on behalf of the company in his own name or as a representat		a) 02.11.2007 Beer

				<p>ive of a third party: van Bers, Johan, Antwerp, *02.10.1960 Nieland, Carsten, Gotha, *23.03.1969 Dr. Michalk, Manfred, Erfurt, *10.02.1943</p>		
14			<p>b) No longer a managing director: Garcia, Juan C., Nuremberg, *08.10.1956</p>			<p>a) 21.11.2007 Beer</p>
15	<p>a) HID Global GmbH</p>		<p>b) Appointed as managing director: Hébert, Denis Raymond, Laguna Hills, USA, *31.03.1956 single representation authority; with the authority to conclude legal transactions on behalf of the company in his own name or as a representative of a third party.. No longer a managing director: Reutner, Ulrich, Walldorf, *17.03.1965</p>		<p>a) The shareholders' meeting of 13.03.2008 agreed a change to the Articles of Association in § 1 (Company).</p>	<p>a) 17.04.2008 Marschner</p>

--	--	--	--	--	--	--	--

Changed, now:  
Managing officer:  
Schnöbel, Jürgen,  
Kelkheim, \*03.09.1963  
with the authority to  
conclude legal  
transactions on behalf  
of the company in his  
own name or as a  
representative of a  
third party..